



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 26 DE MARZO DE 2023

V DOMINGO DE CUARESMA

1ª lectura: Ezequiel 37, 12-14

Sal.: 129, 1-2. 3-4ab. 4c-6. 7-8

2ª lectura: Romanos 8, 8-11

Evangelio: Juan 11, 3-7. 17. 20-27. 33b-45

En aquel tiempo, las hermanas de Lázaro mandaron recado a Jesús, diciendo: «Señor, tu amigo está enfermo.» Jesús, al oírlo, dijo: «Esta enfermedad no acabará en la muerte, sino que servirá para la gloria de Dios, para que el Hijo de Dios sea glorificado por ella.» Jesús amaba a Marta, a su hermana y a Lázaro. Cuando se enteró de que estaba enfermo, se quedó todavía dos días en donde estaba.

Sólo entonces dice a sus discípulos: «Vamos otra vez a Judea.» Cuando Jesús llegó, Lázaro llevaba ya cuatro días enterrado. Cuando Marta se enteró de que llegaba Jesús, salió a su encuentro, mientras María se quedaba en casa. Y dijo Marta a Jesús: «Señor, si hubieras estado aquí no habría muerto mi hermano. Pero aún ahora sé que todo lo que pidas a Dios, Dios te lo concederá.»

Jesús le dijo: «Tu hermano resucitará.» Marta respondió: «Sé que resucitará en la resurrección del último día.»

Jesús le dice: «Yo soy la resurrección y la vida: el que cree en mí, aunque haya muerto, vivirá; y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre. ¿Crees esto?» Ella le contestó: «Sí, Señor: yo creo que tú eres el Mesías, el Hijo de Dios, el que tenía que venir al mundo.»

Jesús sollozó y, muy conmovido, preguntó: «¿Dónde lo habéis enterrado?» Le contestaron: «Señor, ven a verlo.»

Jesús se echó a llorar. Los judíos comentaban: «¿Cómo lo quería!» Pero algunos dijeron: «Y uno que le ha abierto los ojos a un ciego, ¿no podía haber impedido que muriera éste?» Jesús, sollozando de nuevo, llega al sepulcro. Era una cavidad cubierta con una losa.

Dice Jesús: «Quitad la losa.» Marta, la hermana del muerto, le dice: «Señor, ya huele mal, porque lleva cuatro días.» Jesús le dice: «¿No te he dicho que si crees verás la gloria de Dios?» Entonces quitaron la losa.

Jesús, levantando los ojos a lo alto, dijo: «Padre, te doy gracias porque me has escuchado; yo sé que tú me escuchas siempre; pero lo digo por la gente que me rodea, para que crean que tú me has enviado.»

Y dicho esto, gritó con voz potente: «Lázaro, ven afuera.» El muerto salió, los pies y las manos atados con vendas, y la cara envuelta en un sudario. Jesús les dijo: «Desatadlo y dejadlo andar.»

Y muchos judíos que habían venido a casa de María, al ver lo que había hecho Jesús, creyeron en él.

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

En el Evangelio que hoy se proclama, la resurrección de Lázaro, Jesús se presenta como VIDA que cumple los deseos más profundos de nuestro corazón. Betania se convierte en el lugar del último gran signo del Señor antes de su entrada en Jerusalén, y como suele pasar cuando se manifiesta el poder de Dios, unos abren su corazón a la Fe y otros rechazan a Cristo preparando su muerte.

¿Es posible que después de ver a un muerto resucitar haya personas que sientan en su interior un rechazo tal que busquen el fin de Jesús? No pensemos que eso pasó en ese tiempo y ya está... también sucede hoy. Jesús sigue actuando en su Iglesia y para algunos eso molesta. Molesta la VIDA cuando se está encerrado en uno mismo, idolatra su propio ego y se convierte en servidor de su propia oscuridad. ¿Acaso no estamos siendo testigos de las leyes que denigran la dignidad sagrada del ser humano? Convertir en un derecho el aborto, la eutanasia, el descarte de los más débiles y lo que empobrece y divide la sociedad es signo de corazones endurecidos, enmascarados con las palabras bonitas de “desarrollo”, “progreso”, “avance”... En efecto, desarrollamos, progresamos y avanzamos hacia el sepulcro de una sociedad sin Dios y sin Amor.

La verdadera conversión a la que nos llama hoy Jesús nos convierte en defensores de la Vida, promotores de la Vida poniendo a las personas, especialmente a los más indefensos, en el lugar primordial que merecen. Es la hora de que los cristianos, con voz o sin ella en los medios públicos hagamos presente en nuestro entorno, con palabras y obras, el Evangelio de la Vida.

Querida Familia: ¡Feliz Domingo V de Cuaresma, Domingo de Pasión! Siempre de la mano de María y de José.



VIDA PARROQUIAL

26 marzo: Concierto-oración “El Rostro de Jesús en la Pasión” por el orfeón San Gregorio Margo, a las **20:30h** en el Templo.

29 marzo: Charla Cuaresmal: “*Jesús es la Vida*”.

30 marzo: CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA RECONCILIACIÓN a las **20:00h** (con varios sacerdotes para recibir nuestras confesiones).

31 marzo: VIA-MATRIS a las **18:45h** (Commemoración de los dolores del Inmaculado Corazón de María).

31 marzo - 2 abril: Convivencia Confir y Jóvenes. Concluirá en nuestro Templo el domingo **2 de abril** en la Eucaristía de **19:30h**.

2 abril: DOMINGO DE RAMOS. En todas las Eucaristías se bendecirán los ramos de olivo.

- Desde nuestra Cáritas parroquial agradecemos la colaboración de todos en la ayuda a los más necesitados, pero **NO ACEPTAREMOS MÁS ROPA** debido a que el ropero está completo y en exceso.

- Están abiertos los turnos para la adoración del Jueves al Viernes Santo. Podéis inscribiros **informando a los sacerdotes**.

- Todos los que queráis participar en las celebraciones de la Semana Santa realizando un servicio (preparación de las Misas, del Monumento, lecturas, lavatorio de pies, limpiezas del Templo, música...) es bueno que también os ofrezcáis cuanto antes **informando a los sacerdotes**.

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es

MARCADORES EUGENIA SUPER LEAGUE - 17 MARZO

YOME SAN-TWINGO 3-3 SPORT DIOS || SAMBA EUGENIA 4-3 ARCÁNGELES



Este fin de semana fueron las convivencias de 2º de Comunión que tuvieron lugar en Majadahonda, fueron 38 niños y los 5 catequistas.

Salimos el sábado a las 9 de la mañana de la estación de Renfe de Santa Eugenia, con mucha alegría y muchas ganas de vivir estas convis. Al llegar a la casa hicimos varias dinámicas para que todos los niños pudieran conocerse mucho mejor, reímos y fue un primer contacto súper bonito. El resto del día estuvo lleno de emociones y reflexiones, pudimos hablar del amor y la amistad entre nosotros y con Dios. Vimos una peli e hicimos una oración, la cual fue súper bonita, donde estuvo el Espíritu Santo con nosotros, fue un momento de oración único. Esa misma noche hicimos un juego nocturno para cerrar el día donde todos juntos nos divertimos, reímos y nos llenamos de felicidad.

El domingo hicimos una última dinámica donde los niños recibieron una carta de un amigo muy especial que nos ama sobre todas las cosas. Y es que el tema de estas convivencias era la AMISTAD. Para finalizar tuvimos una Misa donde cantamos y entregamos nuestro corazón al de Jesús. No podían haber sido unas convivencias mejores, con momentos llenos de diversión, oración, amistad y amor. Fue todo un regalo de Dios.